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22 декабря - День энергетика
Уважаемые рабОТнИкИ 

И веТераны энергеТИчеСкОй 
ОТраСлИ ТюменСкОй ОблаСТИ!

 
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Стабильная работа энергосистемы нашего региона 

– это основа его экономики и непременное условие 
комфортной жизни каждого человека. Поэтому так ва-
жен ваш труд. 

Энергетики никогда не боялись масштабных задач. От-
расль сегодня поступательно развивается – модернизиру-
ются и вводятся в строй новые генерирующие мощности. 

От всего сердца  хочу поблагодарить за добросовест-
ную работу ветеранов предприятий энергетики! Тех, 
кто прокладывал первые линии электропередач, строил 
электростанции, создавал уникальную для нашей страны 
энергетическую систему большой Тюменской области.

Спасибо и всем, кто сегодня стоит на страже энергети-
ческой безопасности региона – за ваш профессионализм 
и ответственность!

Желаю вам счастья, здоровья и благополучия! Пусть 
тепло и свет, которые вы дарите людям, возвращаются 
к вам благодарностью всех тюменцев! 

владимир ЯкУшев, 
губернатор Тюменской области. в уходящем году константину могутову, 

возглавляющему южные электрические сети 
в Упоровском районе, был вручён почётный 
нагрудный знак «ветеран «Тюменьэнерго»». 

Начинал он когда-то дежурным подстанции, 
быстро дорос до мастера, а там и пост руководителя 
доверили. В трудовых буднях незаметно пролетели 37 
лет. За это время коллектив РЭСа заметно помолодел, 
только в этом году он пополнился шестью новыми 
кадрами. Из тех, с кем вместе начинали, продолжают 
работу Валерий Прохоренко (мастер Коротковского 
участка) и Николай Наумов (мастер Пятковского). Оба 
уже в следующем году встретят профессиональный 
праздник, находясь на заслуженном отдыхе. А пока 
они передают свой богатый опыт и знания молодым 
специалистам. Например, таким как Михаил Лесков. 
Он электромонтёр линии релейной защиты, в числе 
энергетиков уже три года и сейчас получает высшее 
образование. Вообще трудолюбивых и ответственных 
людей в районных электрических сетях немало. Чётко 
и грамотно составляют все планы и задания Андрей 
Каров, Михаил Ригель, Лидия Угренинова, Антонида 
Александрова,  входящие в производственно-
техническую группу. Круглосуточно несёт дежурства, 
чтобы в любой момент устранить неполадки, 
оперативно-выездная бригада из 15 человек.

Декабрь для энергетиков – самая горячая пора. 
Все сельскохозяственные работы закончены, поля 
опустели, болота и другие небольшие водоёмы 
промёрзли, а потому можно спокойно выправить 
опоры, проверить оборудование перед долгими 
зимними холодами.

В этом году сотрудниками РЭСа отремонтировано 
около 29 километров линий электропередач, заменено 
10 трансформаторных подстанций с увеличением 
мощности силовых трансформаторов в Упорово, 
Октябрьском, Старой Шадриной. Расширилась 
и автоматизированная система контроля учёта 
электроэнергии. 763 современных (уличных) прибора 
учёта появились в наших сёлах: в Ингалинском – 247, в 
Коркино – 280, ещё около 200 в райцентре. Продолжится 
работа по автоматизации и энергосбережению и в 
следующем году. Планов и задач перед энергетиками 
стоит немало, и в профессиональный праздник 
пожелаем им реализации всего задуманного, как в 
работе, так и в личной жизни. Пусть каждый день у 
людей, несущих нам свет, будет светлым.

на СнИмке: Михаил Лесков.
Ирина кУргУЗОва.

Фото автора.

Инновации

«Цифра» пришла в каждый дом

На них держится работа 
электрических сетей

Уважаемые веТераны
 И рабОТнИкИ энергеТИчеСкОй 
ОТраСлИ УпОрОвСкОгО райОна!

Сердечно поздравляю вас с профессиональным празд-
ником – Днём энергетика!

Каждый день мы пользуемся жизненно необходимыми 
благами – электроэнергией и теплом, но порой забываем, 
что комфорт в наших домах, стабильную деятельность 
всех предприятий и социально-культурных учреждений 
своим самоотверженным трудом обеспечивают десятки 
высококвалифицированных специалистов энергетиче-
ской отрасли.  И очень символично, что профессиональ-
ный праздник они отмечают в один из самых коротких 
световых дней в году - 22 декабря. 

Дорогие друзья! В канун профессионального празд-
ника хочется с особой теплотой поблагодарить вас 
за добросовестный труд, умение работать оперативно 
и без срывов, за верное и преданное служение своему 
делу. Пожелать вам безаварийной работы, экономической 
стабильности и уверенности в своих силах. Пусть самой 
надёжной опорой в жизни остаются семья, родные и 
друзья, а ваш дом будет всегда наполнен теплом и светом 
добрых человеческих отношений! 

леонид СаУкОв, глава района.

Уважаемые кОллегИ!
Поздравляю коллектив районных электрических се-

тей, а также наших пенсионеров с профессиональным 
праздником – Днём энергетика!

Пусть в вашей душе не гаснет огонь, а в глазах – 
счастливый свет! Пусть мысли будут ясными, планы 
– грандиозными, идеи – осуществимыми, а работа 
– плодотворной. Желаю вам крепкого здоровья, пре-
восходного настроения и жизненного оптимизма.

константин мОгУТОв, 
начальник Упоровских рэС.

17 декабря на терри-
тории новой радиоте-
левизионной станции 
в с. Упорово, ставшей 
завершающим объектом 
в строительстве теле-
радиовещательной се-
ти цифрового эфирного 
телевидения в стандарте 
DVB-T2 на юге Тюмен-
ской области, прошла 
презентация.

На церемонии «откры-
тия» вещания «цифры» 
присутствовали директор 
департамента информаци-
онной политики Тюмен-
ской области Александр 
Новопашин, представитель 
генерального директора 
РТРС в УрФО Владимир 
Шурупов, глава Упоров-
ского района Леонид Са-
уков, председатель Думы 
района Надежда Ершова, 
директор филиала РТРС 
«Урало-Сибирский регио-
нальный центр» Евгений 
Дроздинский, заместитель 
директора филиала Арина 
Шапка, генеральный ди-
ректор ВГТРК «Регион-Тю-
мень» Анатолий Омельчук, 
главы сельских поселений. 
Это событие, когда на сме-
ну аналоговому приходит 
цифровой формат вещания, 
символизирует начало но-
вой телевизионной эры. 

Александр Новопашин 
подчеркнул, что главным 
преимуществом «цифры» 
является улучшение каче-
ства изображения и звука. 
Она позволяет передавать 
по одному частотному ка-
налу сразу несколько про-
грамм, поможет устранить 
информационное неравен-
ство между населением 
крупных городов и неболь-
ших деревень. До начала 
реализации федеральной 
программы многие жители 
могли принимать не более 

пяти каналов в аналоге. С 
приходом цифрового эфир-
ного телевидения, население 
даже отдалённых районов 
России сможет смотреть 
20 телевизионных каналов 
в отличном качестве и без 
абонентской платы. 

В своей речи Владимир 
Шурупов сказал, что пред-
приятие РТРС уже по-
строило по всей стране 
около трёх тысяч объектов 
цифрового вещания (из них 
28 находятся в Тюменской 
области), которые прини-
мают 10 теле- и 3 радио-
программы. Уже сегодня 84 
процента населения страны 
могут смотреть телевизи-
онные передачи в новом 
формате. 

В ходе презентации после 
всех выступлений гостей со-
стоялся исторический старт 
сигнала цифрового эфирно-
го телевидения. Александр 

Новопашин, Леонид Сауков, 
Владимир Шурупов, На-
дежда Ершова, Анатолий 
Омельчук и Евгений Дроз-
динский (на фото) нажали 
на символическую кнопку 
запуска передатчика, после 
чего заработал установлен-
ный рядом телевизор, и все 
присутствующие смогли 
увидеть на экране передачи 
пакета РТРС-1.

Пока же у нас в районе 
будет действовать первый 
мультиплекс, который  при-
нимает 10 каналов. К концу 
следующего года готовится 
запуск второго, тогда до-
бавится ещё 10 программ. 
Среди них и канал ВГТРК 
«Регион-Тюмень». Упоров-
ское телевидение попадает 
в третий мультиплекс, кото-
рый планируется открыть к 
2019 году. К этому моменту 
аналоговое телевидение на 
территории страны пре-

кратит своё вещание. Его 
технические возможности 
уже исчерпаны.

З ат е м  м е р о п р и я т и е 
продолжилось в админи-
страции муниципального 
района, где специалисты 
РТРС подробно рассказали 
о новом формате вещания 
и ответили на актуальные 
вопросы по этой теме. 

Под занавес делегация 
отправилась к Александру 
Малышкину, который лю-
безно согласился показать 
представителям РТРС, как 
цифровое телевидение во-
шло в дома упоровцев. В 
качестве подарка к знамена-
тельному событию и в канун 
Нового года Евгений Дроз-
динский вручил пенсионеру 
телевизионную приставку, 
позволяющую принимать 
сигнал в стандарте DVB-T2.

людмила Ивлева.
Фото автора.
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Спорт

13 декабря в Суерке состоялось 
торжественное открытие хоккей-
ного корта.

Это событие стало настоящим празд-
ником. На него собрались многие жители 
села, среди которых были учащиеся, 
спортсмены, руководители предприятий 
и организаций, депутаты местной Думы.

На торжественное мероприятие, про-
ходившее под эгидой местного отделе-
ния партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», была 
приглашена и директор АУ «Физкуль-
тура и спорт» Наталья Сарычева. Не 
смог обойти столь значимое событие 
и глава района Леонид Сауков. Имен-
но ему совместно с главой поселения 
Ларисой Гольцман и юным хоккеистом 
Никитой Григорьевым предоставили 
право перерезать красную ленточку.

Выступая перед собравшимися, Ле-
онид Николаевич поздравил суерцев с 
новой площадкой для занятия зимними 
коньковыми видами спорта и вручил 
сертификат на приобретение инвентаря.

Глава заметил, что корт соответству-
ет всем требованиям, которые предъяв-
ляются к таким сооружениям. На нём 
можно будет проводить официальные 
соревнования различного уровня. С 
удовлетворением отметил, что в рай-
оне в последние годы стало уделяться 
больше внимания развитию массовых 
видов спорта. Первый руководитель со-
общил, что принято решение провести 
финал летних районных сельских игр 
в 2015 году на территории Суерского 
сельского поселения. И, как подобает 
в таких случаях, пожелал всем добро-
го расположения духа и новых побед.

С тёплыми словами благодарности 
к организаторам и всем тем, кто при-
нимал активное участие в подготовке 
спортивного объекта к открытию, 
обратилась глава сельского поселения 
Лариса Гольцман. Она выразила надеж-
ду, что на этом ледовом поле вырастут 
настоящие хоккеисты, которые просла-
вят не только родное село, но и район.

От имени родителей юных спор-
тсменов и всех жителей поселения 
выступила Людмила Шестакова. Она 

Спортивный праздник на Суерской земле
Меры по стабилизации финансового состояния му-

ниципальных предприятий жилищно-коммунального 
хозяйства Тюменской области обсуждались 15 декабря 
на очередном заседании президиума регионального 
правительства. Поручение проанализировать ситуацию 
в ЖКХ и предложить пути решения этой проблемы 
губернатор Владимир Якушев дал в марте 2014 года.

Заместитель губернатора Вячеслав Вахрин информиро-
вал, что из 50 муниципальных предприятий (МУП) в этой 
сфере с прибылью от оказания жилищно-коммунальных 
услуг закончили 2013 год пятнадцать - 30 процентов от 
общего числа. Из оставшихся, одиннадцать предприятий 
сумели компенсировать убытки за счёт предоставления 
других видов услуг, а 24 – так и остались убыточными. 

Общие убытки этих предприятий, сообщил замгубернато-
ра, составили свыше 118 миллионов рублей. Анализ причин 
их образования выявил две основные группы факторов: 
недополученные доходы и завышенные расходы. Среди 
первых, Вячеслав Вахрин выделил, к примеру, снижение 
объёмов реализации, несанкционированный разбор воды 
и отсутствие договоров на пользование водоразборными 
колонками у многих потребителей. 

Получается, что в тех населённых пунктах, где центра-
лизованное водоснабжение пока не пришло во все дома, 
муниципальные власти должны организовать работу  обще-
доступных колонок. По нормативу, они должны обеспечивать 
водой жителей в радиусе 150 метров. Именно эти граждане 
и должны платить за воду, которую разбирают из конкретной 
колонки. Но, из неё могут забирать воду и посторонние – на-
пример, водители проезжающих машин – которые за воду не 
платили. Однако и люди, живущие рядом с колонками и поль-
зующиеся ими, к сожалению, не всегда заключают договоры 
с коммунальными предприятиями и отказываются платить за 
использованную воду. Все расходы в таких случаях ложатся 
на МУП. Примерно такая же схема недополучения доходов 
и в вопросах вывоза твёрдых бытовых отходов, особенно в 
районах новой индивидуальной жилищной застройки (ИЖС). 

Желание отдельных граждан «сэкономить», отсутствие 
заключённых договоров с собственниками домов на вы-
воз мусора ведут к тому, что коммунальщики вынуждены 
тратить свои средства на уборку территории. А ведь в ЖКХ 
работают специалисты, которые хотят получать нормальную 
зарплату за уже выполненную работу.

Муниципалитетам нужно активнее работать с населением, 
убеждать людей, считает Владимир Якушев, возможно, при-
дётся вводить стимулы для этой работы. Например, область 
тратит немалые деньги на инженерную подготовку террито-
рий под ИЖС. Что мешает сделать заключение договоров на 
вывоз мусора одним из условий быстрого продвижения му-
ниципалитета по этой программе, - предложил губернатор.

Проделав серьёзную аналитическую работу, специалисты 
департамента ЖКХ разработали комплекс мер, который 
позволит уменьшить действие «факторов риска» на до-
ходность предприятий отрасли. Кроме организационной 
работы, это ещё и учеба специалистов, и приобретение 
новой техники, и многое другое.  

«Нужно найти механизмы, которые позволили бы предпри-
ятиям жилищно-коммунального хозяйства сохранять доход-
ность, - подчеркнул Владимир Якушев. – Мы находимся в 
непростой экономической  ситуации, но «коммуналка» должна 
работать чётко, не создавая  «точек напряжённости» для людей». 

Глава региона также поручил своему заместителю и руково-
дителям соответствующих областных департаментов вернуться 
к государственной программе развития ЖКХ, чтобы скорректи-
ровать её в соответствии с требованиями настоящего момента. 
«Сейчас нужно пересмотреть приоритеты и точно рассчитать 
имеющиеся ресурсы, чтобы программа продолжала работать 
и в условиях сокращения бюджета», - отметил губернатор.     

  Татьяна СТеПаноВа, 
пресс-служба губернатора.

Пенсионный фонд

Пенсионный фонд России 
был образован 22 декабря 1990 
года, с его созданием появился 
принципиально новый меха-
низм финансирования пенсий 
и пособий, для чего средства 
стали формироваться за счёт 
поступления обязательных 
страховых взносов работода-
телей и граждан. 

В преддверии профессио-
нального праздника о работе 
территориального Управле-
ния ПФР в Упоровском райо-
не мы попросили рассказать 
его  руководителя Ларису 
ВоРоТнИКоВУ.

– В соответствии с действу-
ющим законодательством на-
ше Управление осуществляет 
пенсионное обеспечение 6 084 
получателей пенсий, из них 
2 450 человек являются по-
лучателями единовременной 
денежной выплаты (ЕДВ), 108 
– получателями дополнитель-

на первом месте забота о людях

Актуально!

Владимир Якушев: «Коммуналка» 
должна работать в любых условиях

поблагодарила Леонида Николаевича 
за подарок и сказала: «Отрадно, что у 
наших детей появилась возможность 
заниматься хоккеем и оттачивать своё 
мастерство на такой замечательной 
ледовой площадке».

По окончании торжественной цере-
монии на лёд с российскими флагами, 
кубками, сделав прокат по корту под 
всем знакомую песню «Трус не играет 
в хоккей», вышли ветераны хоккея и их 
смена – совсем юные спортсмены. Это 
придало празднику особую зрелищность.

Закончилось мероприятие товарище-
ским матчем между старшим поколени-
ем и младшим со счётом – 4:4. Все от 
мала до велика болели за любимые ко-
манды. После игры желающие смогли 
опробовать новую площадку. Детской 
радости и восторгу не было предела.

Ещё один праздник – день здоровья 
– прошёл у нас 13 декабря. В нём при-
няли участие более 120 человек.

Были приглашены спортсмены из со-
седних сёл. Соревнования проходили на 
приз главы Суерской администрации.

Среди шахматистов 1 место досталось 

Амхату Бакаеву, 2-е – Вячеславу Стружа-
нову и 3-е – Анатолию Белозёрову.

По теннису среди юношей победите-
лем стал Сергей Арсентьев, на второй 
позиции оказался Иван Петров и на 
третьей – Дмитрий Колунин.

Среди девушек на высшую ступень 
пьедестала поднялась Юля Дубровина, 
второй стала Валерия Дизер и замкнула 
тройку лидеров Валя Трубехина.

В бильярде золото в категории от 20 
до 40 лет у Леонида Корепанова, от 40 
до 60 лет – у Рыстема Сарсикеева, от 
60 и старше – у Владимира Бранта. 
Эти спортсмены разыграли между 
собой переходящий кубок главы по-
селения. Абсолютным победителем 
был признан Владимир Брант.

Все призёры и участники соревнований 
получили дипломы соответствующих 
степеней, памятные подарки и сладости, 
а также денежные вознаграждения. 

Хочу поздравить всех спортсменов с 
наступающим Новым годом, пожелать 
удачи, успехов и побед!

Владимир ГоЛЬЦМан, 
инструктор-методист.

Первыми, кого поздравил Дед 
Мороз в емуртлинском сельском 
поселении, стали участники сорев-
нований по волейболу среди орга-
низаций и предприятий на кубок 
уходящего года.

Три недели радовали болельщиков 
игрой волейболисты СПК «Емурт-
линский», администрации, школьные 
учителя и учащиеся. Надо сказать, что 
так заинтересованно давно у нас не 
проходили соревнования. 

С тех пор уровень спортсменов за-
метно вырос, и ветераны спорта (сейчас 
они чаще в роли болельщиков) остались 
довольны: у них растёт хорошая спор-
тивная смена. В перерывах старожилы 

Дед Мороз уже в емуртле
местного волейбола выступали в роли ка-
питанов, спорили между собой и ставили 
прогнозы. Особая благодарность ветера-
нам Александру Шнайдеру, Анатолию 
Май, Александру Брандту, Леониду 
Спиридонову, Наталье Швиндт, Люд-
миле Ивановой и Валерию Григорьеву.

Конечно, самая большая радость – за 
успехи наших детей. Восьмиклассник 
Никита Игнатенко является членом 
областной сборной по волейболу. Он 
же состоит в районной сборной вме-
сте с Сашей Трапезниковым, Стасом 
Плотниковым, Стасом Киселёвым, 
Максимом и Стасом Михайловыми. В 
районную сборную входят и девочки 
Наташа Федотова, Алина Евдокимова 
и Кристина Штейнфельд.

С ребятами занимаются лучшие тре-
неры детской юношеской  спортивной 
школы С. Тугозвонов и И. Омельянен-
ко. Они передают свой профессиона-
лизм не только детям районного цен-
тра, но и проводят занятия во многих 
сельских поселениях. Это правильно, 
да и результат – налицо. 

По итогам соревнований первое 
место заняла команда администра-
ции, второе  – учащиеся 8–9 классов, 
третье место – у волейболистов из 
11 класса.

Дед Мороз и Снегурочка пожела-
ли спортсменам, чтобы волейбол в 
Емуртле, как и раньше, был всегда 
на высоте.

ольга еГоРоВа, глава поселения.

ного ежемесячного материаль-
ного обеспечения (ДЕМО) и 
дополнительного материально-
го обеспечения (ДМО). Также 
обеспечиваем пенсиями более 
чем 50 граждан, проживающих 
в других государствах. Деньги 
переводятся по месту их про-
живания. 

В системе индивидуального 
(персонифицированного) учёта 
для целей обязательного пенси-
онного страхования мы ведём 
более 22 000 индивидуальных 
счетов застрахованных лиц, 
взаимодействуем с 519 страхо-
вателями.

С начала текущего года доход-
ная часть бюджета Управлением 
ПФР исполнена на 96 процен-
тов. При прогнозе поступлений 
в сумме 200 899 тыс. рублей 
фактически поступило всех до-
ходов в бюджет ПФР – 192 853,4 
тыс. руб., рост к аналогичному 
периоду прошлого года – 7 про-
центов. 

За время действия закона о 
материнском капитале 1 250 
семей получили сертификаты 
на материнский (семейный) 
капитал. В наш район было 
перечислено 64,2 млн. руб., в 
том числе на погашение кре-
дитов – 30 млн., на улучшение 
жилищных условий – 33,5 млн., 
на получение образования деть-
ми – 700 тысяч руб.

Ежемесячные расходы на вы-
плату пенсий и других выплат 
по Упоровскому району состав-
ляют более 60 млн. рублей. Они 
выплачиваются своевременно и 
в полном объёме.

Специалисты Управления за-
ботятся обо всех жителях нашей 
территории. С рождения каж-
дый новый гражданин получает 
страховое свидетельство. С по-
явлением второго малыша у се-
мей есть право на материнский 
капитал. На протяжении всей 
трудовой деятельности людей 
специалисты строго отслежи-

вают, чтобы работодатели пра-
вильно начисляли и полностью 
уплачивали страховые взносы 
за своих работников. Коллектив 
Управления с поставленными 
задачами справляется успеш-
но. У нас трудятся опытные 
специалисты и перспективная 
молодёжь. Какой бы сложной 
и напряжённой ни была эта 
работа, главное в ней – любовь 
к людям, желание им помогать.

– Лариса александровна, 
что вы можете пожелать сво-
им коллегам в канун про-
фессионального праздника и 
нового года?

– Уважаемые коллеги! По-
здравляю вас с 24-летием об-
разования Пенсионного фонда. 
Ваш труд в реалиях современной 
жизни очень важен и нужен. 
Нам есть чем гордиться и на 
что опереться, но мы должны 
двигаться вперёд, планомерно 
повышая качество оказания го-
сударственных услуг жителям 

нашего района. Нам нужно быть 
динамичными, чтобы идти в но-
гу со временем. Нам нужно быть 
мобильными, чтобы внедрять 
всё новое и современное. Нам 
нужно быть внимательными и 
терпеливыми, чтобы наши пен-
сионеры выходили из дверей 
Фонда с хорошим настроением. 
Искренне желаю вам оставаться 
такими же добрыми и отзывчи-
выми людьми, чаще слышать в 
свой адрес слова благодарности. 

И так как грядут новогодние 
праздники, хочу с ними поздра-
вить работников Управления, 
пенсионеров, да и всех жителей 
района. Пусть следующий, 
2015 год, приносит нам всем 
только радостные новости, 
пусть в нём происходят толь-
ко светлые события, пусть он 
будет полон здоровья, любви 
и счастья! Всего самого наи-
лучшего! 

Спрашивала 
Людмила ИВЛеВа. 
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